

## ○医療・介護連携におけるID-Linkの普及に向けた動き

### 1 ワーキンググループの設置

市内の医療機関や介護事業所等へのID-Linkの普及にあたり、ID-Linkの活用による医療と介護の連携が活発に行われるよう働きかけていくため、障壁となり得る課題を抽出し、ID-Linkの適切な運用のあり方を検討することを目的として、医療・介護連携支援センターのネットワークを活用し、ワーキンググループ（名称：医療・介護連携ID-Link活用推進ワーキンググループ、以下「WG」とする。）が設置された。

なお、当WGで整理したルールの導入や取組みの実施等にあたっては、特定非営利活動法人 道南地域医療連携協議会（道南MedIka）と連携して取組みを進めることとする。

#### <医療・介護連携ID-Link活用推進ワーキンググループ 構成メンバー（所属先50音順、敬称略）>

所 属	氏 名
株式会社エスイーシー	高村 智恵
株式会社トラントユイット 訪問看護ステーション フレンズ	保坂 明美
市立函館病院 医療連携担当課	崎野 輝彦, 越野 雅人, 小久保 昌弘
社会医療法人 高橋病院	滝沢 礼子, 石井 義人
社会福祉法人 函館厚生院 函館中央病院	亀谷 博志
社会福祉法人 函館厚生院 地域包括支援センターたかおか	松野 陽
函館市医療・介護連携支援センター	佐藤 静, 近藤 純香
函館市保健福祉部 地域包括ケア推進課	相澤 浩行, 栗田 美緒子

### 2 WGの開催状況等

日 付	場所等	内 容
令和4年1月19日	市立函館病院	【第1回WGの開催】 課題の抽出を目的とした、モデルケースの選定と試験運用の実施について検討。
1月31日	書 面	【第88回メディカ運営委員会の開催】 本市の医療・介護連携におけるID-Linkの活用の推進、WGの設置について報告。
2月 2日	ウェブ	【第2回WGの開催】 社会医療法人 高橋病院の高橋肇理事長から「地域をつなげるICTのあり方」と題し、「医療・介護間に横たわる情報連携の現状と課題」をテーマにご講義いただく。
2月28日	書 面	【第89回メディカ運営委員会の開催】 市立函館病院、高橋病院、訪問看護ステーションフレンズの3者による試験運用の実施を承認。
3月 9日	ウェブ	【第3回WGの開催】 課題の抽出を目的とした試験運用の実施にあたり、試験運用の期間や、運用のイメージ等について協議。